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【メッセージ】 

 外科には興味があるけれど、なんだか大変そう・・・。そんなイメージを持っている人

がほとんどではないでしょうか。私も外科医になりたいというと周りの人に驚かれました。

入局前はかなり悩みましたが、「自分のやりたいことをやった方が楽しいし頑張っていけ

る。」と思い、入局を決めました。 

 大変なこともあったけど、好きだから頑張ってこられたのかなと思います。 

 私は比較的早く結婚し、今は 3 人の子供がいます。途中 3 年ほど休職したこともありま

した。復帰後はフルタイムで働いたこともありますが、最近は子育て重視で、医局と相談

のうえ、当直もなく、ゆったりと仕事をしています。 

子育てをしながら働くというのは大変なことです。でもこれは外科に限ったことではあり

ません。どこの科でも同じです。将来どういうことをしたいのかというビジョンをもつこ

とが大切だと思います。ワークライフバランスはみなそれぞれです。男性の倍の時間がか

かってもいいのではないでしょうか？ 

やりたいという気持ちを大切に、一緒に頑張ってみませんか？ 


